

Art REFUGIUM Kunstprojekt

für junge Menschen zwischen
12 und 26 Jahren

Junge Menschen mit und ohne Fluchtgeschichte setzten sich kreativ mit ihren persönlichen Diskriminierungs- und Rassismuserfahrungen auseinander.

Mit kunst- und sozialpädagogischer Begleitung befassten sich die Teilnehmer*innen mit ihren eigenen Erlebnissen und reflektierten hierbei sowohl ihre Gefühlswelten als auch ihre unbewussten Vorurteile.

Auch die Fragen „Wo stehe ich jetzt und wo will ich hin?“ brachten die jungen Menschen in ihren Kunstwerken zum Ausdruck.

Das Projekt bot ihnen die Möglichkeit, ihre teils traumatischen Erfahrungen in ihren Heimatländern und auf der Flucht zu verarbeiten und zu kommunizieren sowie ihren Wunsch nach Freiheit und Unbeschwertheit auszudrücken.

In der Ausstellungseröffnung dürfen wir an den Geschichten und Erfahrungsprozessen dieser jungen Menschen teilhaben.

Vernissage

Ausstellungseröffnung
Donnerstag, den 06. 03. 25
19 bis 22 Uhr

Veranstaltungsort

Villa Leon
Philipp-Koerber-Weg 1
90439 Nürnberg

